
Важнейшие направления: на Ученом совете
проанализировали ключевые аспекты
деятельности и обозначили перспективы

В понедельник, 24 апреля, в Донбасской национальной академии строительства и
архитектуры в дистанционном формате состоялось заседание Ученого совета.

Ректор ДонНАСА Николай Михайлович Зайченко в рамках анализа деятельности ГОУ ВПО
«ДОННАСА» за 2022 год остановился на основных аспектах работы вуза.

О перспективах набора обучающихся на образовательные программы бакалавриата,
специалитета и магистратуры доложил ответственный секретарь приемной комиссии
Александр Викторович Жибоедов. Он рассказал об изменениях в правилах приема на
обучение, отметил особенности подготовки бакалавров, специалистов и магистров с
учетом  меняющейся  специфики.  В  частности,  во  исполнение  соответствующего
Распоряжения Правительства Российской Федерации, правила приема дополнены  
разделом  XIV  «Особенности  приема  на  обучение  лиц  отдельных  категорий  по
образовательным  программам  высшего  образования,  имеющим  государственную
аккредитацию».

Анализ текущего состояния и определение перспективных направлений использования
информационных технологий в учебной, научной сферах и документообороте академии
представил Ученому совету проректор Ярослав Викторович Назим. Он отметил, что
цифровизация  играет  ключевую  роль  в  жизни  современного  высшего  учебного
заведения  и  в  ДонНАСА  в  этом  направлении  ведется  непрерывная  работа.  В
частности,  активное  обучение  студентов  с  использованием  дистанционных
образовательных технологий стало возможно исключительно благодаря внедрению и
развитию системы дистанционного обучения.

Также  Ярослав  Викторович  коснулся  вопроса  важности  дальнейшего  продвижения
официальных информационных ресурсов академии в социальных сетях, необходимости
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совершенствовать  работу  и  безопасность  сети  Wi-Fi  на  территории  академии,
модернизации  серверов.  По  словам  Ярослава  Викторовича,  одной  из  перспектив
цифровизации является создание собственной электронной библиотечной платформы
ДонНАСА. На данный момент студенты и сотрудники академии активно пользуются IPR
smart.

Первый  проректор  Виктория  Геннадиевна  Севка  выступила  с  докладом  о  ходе
дипломного проектирования и подготовке к государственной итоговой аттестации.
Виктория Геннадиевна подчеркнула, что локальные нормативные акты, касающиеся
документооборота в академии, различные бланки, формы отчетов и ВКР и многое
другое претерпевают изменения в связи с переподчинением академии Министерству
науки  и  высшего  образования  РФ  и  окончательной  интеграции  в  российское
образовательное  и  научное  пространство.  Отдельно  Виктория  Геннадиевна
остановилась  на  работе  государственных  аттестационных  комиссий  и  порядке
проведения  ГИА.

Следует  отметить,  что  на  Ученом  совете  не  только  проанализировано  текущее
положение, но и намечены планы и перспективы развития важнейших направлений.


